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Comitato genitori del Comprensivo Aldo Moro 

Verbale assemblea n.1 2019/2020 

 

Seregno, 12 novembre 2019 

 

In data odierna, presso l’aula magna della scuola Alessandro Manzoni si riunisce l’assemblea del 

Comitato genitori con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Verifica MAM 

2. Progetto murales 

3. Progetto inglese 

4. Iniziative Natale 2019 

5. Serate teatrali del 23 novembre ore 21 e 24 novembre ore 15 e 17.30 

6. Proposta nuove fermate autobus scolastico (S. Ambrogio-Crocione) 

7. Rendiconto finanziario 

8. Varie ed eventuali 

9. Elezioni cariche del direttivo del comitato 

 

L’incontro si apre alle ore 20.30 

Genitori presenti: 34 

Presidente: Francesca Cersosimo. 

Partecipa il dirigente scolastico dott. Francesco Digitalino. 

 

1. Verifica MAM 
Il presidente riferisce del buon esito del MAM 2019 nonostante il meteo avverso abbia determinato 

una minor partecipazione. Si avvieranno a breve i preparativi per la prossima edizione. 

 

2. Progetto murales 
Massimo Macrì, riferisce circa lo stato del Progetto murales: il progetto è stato approvato dal Collegio 

docenti e dal Consiglio di Istituto; i genitori presenteranno al Consiglio di Istituto il progetto esecutivo 

per finalizzare la realizzazione dell’opera. 

Il dirigente scolastico interviene per proporre l’inserimento del progetto murale nel PTOF dell’Istituto a 

partire dal prossimo anno scolastico in modo da permettere al collegio docenti di deliberare circa i 

tempi e i modi di partecipazione di alunni e insegnanti: si posticiperà la realizzazione del progetto ma 

gli si garantirà continuità nel futuro. 

 

3. Progetto inglese 

Il presidente riferisce circa il buon esito del progetto madrelingua alla scuola secondaria e riporta il 

desiderio dei genitori di vedere il progetto replicato ed esteso a tutto il plesso.  

Il dirigente interviene per confermare la volontà della scuola di replicare il progetto (a breve si 

presenterà il bando, per realizzare il progetto nella seconda parte del 2020) e per esprimere la volontà 

di estendere il progetto anche agli altri plessi. 

 

 

4. Iniziative Natale 2019 
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Silvia Medici espone le attività previste dal comitato genitori per le feste di Natale alla scuola primaria 

A. Moro:  

- ripresa del teatro con richiesta permessi e vendita del CD gestita dai genitori; 

- presenza del mercatino dei genitori; 

- chiosco all’esterno della scuola per la vendita di bevande calde e castagne; 

Alla scuola dell’infanzia Andersen e alla secondaria Manzoni i genitori aiutano i docenti che si 

occupano direttamente della organizzazione degli eventi (rispettivamente il mercatino per le 

Andersen, la rappresentazione della natività e la tombolata  a premi per le Manzoni). 

 

5. Serate teatrali del 23 novembre ore 21 e 24 novembre ore 15 e 17.30 

Claudia Ballabio, referente del progetto, descrive le attività previste. In collaborazione con il Comitato 

genitori Barlassina e la Croce Rosse sarà rappresentato uno spettacolo teatrale ispirato al film The 

Greatest Showman. Sono previste tre repliche (23 novembre alle ore 21 e 24 novembre alle ore 15 e 

alle ore 17.30) tutte al teatro di Seveso. Il progetto vuole dare l’occasione a tutte le famiglie di 

assistere a uno spettacolo teatrale e promuovere in modo spontaneo la coesione del gruppo classe. Il 

ricavato sarà devoluto in gran parte alla Croce rossa. 

 

6. Proposta nuove fermate autobus scolastico (S. Ambrogio-Crocione) 
La presidente espone la necessità, emersa in seguito a un sondaggio informale tra i genitori, che il 

Comune di Seregno predisponga una nuova fermata dell’autobus per accompagnare gli studenti che 

abitano nel quartiere S. Ambrogio-Crocione. Si chiede alla scuola di prendere contatti con le famiglie 

potenzialmente interessate in modo da potere presentare al Comune una richiesta formale. 

 

7. Rendiconto finanziario 

Il tesoriere, Massimo Macrì, presenta i dati finanziari. 

Fondi raccolti a seguito delle attività del Comitato genitori:  

 

Scuola dell’infanzia H.C. Andersen:  €1.763,63 

Scuola primaria A. Moro:   €6.222,34 

Scuola secondaria di primo grado A. Manzoni: €1.958,68 

TOTALE     €9.944,65 

 

Il tesoriere precisa che su richiesta del dirigente sono stati acquistati materiali per €406 (della cassa 

Manzoni) per il ripristino del laboratorio di inglese. Considerata l’urgenza, il direttivo del Comitato ha 

deciso di non attendere la convocazione dell’assemblea e, in via eccezionale, ha deliberato il 

versamento alla Scuola. 

 

8. Varie ed eventuali 
Il presidente procede esponendo le varie ed eventuali. 

 

Peso zaino 

I genitori lamentano il peso eccessivo degli zaini che raggiunge anche i 15 kg. Si ricorda che il 

Ministero raccomanda che “il peso dello zaino non superi un range tra il 10 e il 15 per cento del peso 

corporeo”: quindi uno zaino di 15 kg dovrebbe essere trasportato da un ragazzo di circa 100 kg. 

Il dirigente assicura di voler avviare un percorso insieme ai docenti in modo che si trovino modi per 

avere zaini meno pesanti.  

I genitori prendono atto, ma chiedono progressi tangibili a breve. La direttiva ministeriale che impone 

limiti al peso dello zaino risale a 10 anni fa (Nota Miur, prot. n. 5922 del 30/11/2009). 

 

Progetto orientamento terze.  
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Nonostante la scuola e le altre istituzione locali offrano molti eventi e percorsi di orientamento alla 

scelta della scuola superiore, alcuni genitori invitano la scuola a presentare le informazioni in maniera 

più organica in modo che le famiglie abbiano un panorama più chiaro circa l’offerta orientativa a 

disposizione. 

 

Piazzale Moro: messa in sicurezza delle radici degli alberi. 

La presidente informa che il Comune è stato avvertito della pericolosità delle radici degli alberi sul 

piazzale che ormai hanno divelto le piastrelle e hanno già causato alcuni incidenti. Al momento la 

zona è delimitata, ma ci vorrà ancora tempo prima che sia ripristinata la pavimentazione.  

 

Ristrutturazione.  

La presidente aggiorna i genitori circa lo stato dei servizi igienici delle scuole Manzoni. I recenti lavori 

di ristrutturazione non sono stati eseguiti a regola d’arte. Alcuni atti di vandalismo hanno ulteriormente 

peggiorato una situazione comunque già compromessa: ritardi nella installazione delle opere, perdite, 

malfunzionamenti. Si chiede maggiore attenzione da parte delle istituzioni responsabili. 

Presto sarà sostituita la vecchia pavimentazione della palestra. 

 

Raccolta punti per la scuola. 

Si invitano i genitori a usare lo strumento della raccolta punti. È stata avanzata la perplessità che 

alcuni degli ultimi articoli acquisiti dalla scuola tramite punti non sembrano essere diretti al 

potenziamento della formazione, in realtà anche gli articoli di cancelleria quali risme di carta, 

pennarelli o cartoncini colorati sono a tutti gli effetti materiali didattici necessari e di primaria 

importanza per i bambini dell'Andersen, oltre al fatto che i punti residuali vengono destinati ad articoli 

di valore minore. Si avanza comunque la proposta di aprire alla partecipazione dei genitori la riunione 

in cui vengono scelti gli articoli. 

 

Orario delle riunioni di classe. 

Alcuni genitori avanzano la richiesta di fissare le riunioni di classe al di fuori dell’orario di lavoro in 

modo da favorire la partecipazione. 

Il dirigente ricorda che il piano va deliberato al primo collegio: sarà cura del collegio del prossimo 

anno scolastico di tener conto di questa richiesta.  

 

Comunicazione delle date del Consiglio di Istituto. 

Alcuni genitori invitano la scuola a una comunicazione scritta (oltre che sul sito come già avviene) 

delle date dei Consigli di istituto e un maggiore raccordo dei rappresentanti dei genitori eletti nel 

Consiglio con il direttivo del comitato e i rappresentati di classe. 

 

Progetto Lega Italiana per la Lotta contro i Tumori per la commissione mensa. 

Claudia Ballabio, della commissione mensa, propone di deliberare a favore di un progetto proposto 

dalla LILT rivolto a ragazzi delle scuole medie per la promozione di stili di vita salutari. Il progetto, a 

carico del Comitato genitori, ha un costo di €300. 

Si procede con la votazione. 

Genitori votanti 27:  

Risultato: il progetto viene approvato all’unanimità. 

 

Progetto affettività classi terze della scuola secondaria. 

La presidente ricorda che gli alunni delle classi terze delle Manzoni non parteciperanno al percorso 

del progetto affettività di cui hanno potuto beneficiare le altre classi. Il dirigente conferma che non c’è 

modo di modificare le attività previste. I genitori propongono quindi di organizzare in autonomia -

contattando associazioni, consultorio o altri specialisti- eventi di formazione sul tema. 
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9. Elezioni cariche del direttivo del comitato 

Si procede alla presentazione delle candidature e alla elezione per alzata di mano dei membri del 

direttivo in carica per l’anno scolastico 2019/2020. 

Genitori votanti: 27 

 

Risultano eletti 

 

Referenti mensa 

Scuola dell’infanzia H.C. Andersen  Veronica Orlando 

Scuola primaria A. Moro    Claudia Ballabio 

Scuola secondaria di primo grado A. Manzoni Rosy Insolera 

 

Rappresentanti di plesso   

Scuola dell’infanzia H.C. Andersen  Lorena Salvi 

Scuola primaria A. Moro    Silvia Medici 

Scuola secondaria di primo grado A. Manzoni Michela Germani 

 

Segretario     Sergio Cima 

Tesoriere     Piero Giuseppe Sciotti 

Vice presidente     Paola Agosta 

Presidente     Francesca Cersosimo 

 

 

 

L’incontro si conclude alle 22.30 

 

Per il comitato 

Francesca Cersosimo, presidente 

Sergio Cima, segretario  
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Delibera n 1 del Comitato genitori del 12/10/2019 

 

Il Comitato genitori delibera la spesa di €300 per sostenere il progetto della LILT rivolto ai ragazzi 

della scuola secondaria per la promozioni di stili di vita salutari 

 

Presidente 

Francesca Cersosimo 

 

Segretario 

Sergio Cima 


